
   

                                           

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０２３年７月１３日 木曜日 

第２回例会 Ｎｏ．２８４１ 

会員総数：４０名 出席者３８名 修正出席率：９５．００％ 

 

●メーキャップ 

 6/4 インターアクト会長幹事会  古川会員 

●会長挨拶 

佐藤順二副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

川原会長ご欠席のため、代理でのご挨拶となります副会長の佐藤順二でございます。 

昨今の時節柄と言いますか、一言で言うと多分大谷翔平ですね。アメリカのメジャーリーグはいつ発

足したかいうと今から 147 年前、1876 年、日本は明治八年だそうです。今は 30 チームありますけれ

ども当時はナショナルリーグでは８チームで始まったと言うことです。皆さん今年インターリーグが変

更になったというのをご存知でしょうか。日本でいうセパ交流戦です。大リーグは従来ですとインター

リーグ各チーム20 試合しかなかったですけど、今年から 46 試合で全チームと戦うようになりました。

大リーグ人気をもっと盛り上げていきたいようです。そのきっかけを作ったのが大谷翔平。オータニ

を全米中で見てもらい、野球を上げていこうと言うことだそうです。147 年の大リーグの歴史の中で

最高の選手ではないかとそのように思っております。 

さてロータリープランは 1905 年、今年で 118 年。シカゴで生まれたそうです。脇町ロータリークラブは

1965 年、昭和 40 年に設立です。会員の中では、河野さんが昭和 40 年生まれです。ちなみに川原

会長は昭和 38 年生まれですから二歳と言うことで、やっぱり 60 年の歴史長いですね。今までいろ

んな状況があり、苦しい時もあったと思います。先般ですが、佐藤さんどうして脇町ロータリーは 60

年も続いたんだろうかって話になりました。その時私は、会員の中には自分もあの人のようになりた

いと思わせてくれる人がいる。そして一方、あの会員のようにだけはなりたくないという人もいたかも

しれない。本当に色々な人がいたからこそ、脇町ロータリーは続いてきたのではないだろうかと話を

しました。ロータリーでは、自分の会社なり自分の今の状況、立ち位置を再確認できる場なのではな

いでしょうか。今年は昨年の弁舌な六車前会長から、ロータリーを追求する川原会長にバトンが渡り

ました。今年は、川原会長らしい一年間になるかと思いますので、皆様、是非よろしくお願いします。 

●幹事報告 

佐藤直樹幹事 

到着週報 

到着書類 

連絡事項 

 

鴨島、阿波池田、洲本各ＲＣ 

 

理事会決定事項としまして、移動会員さんは今後、自動的に入会出来るということになりました。 

来週は夜間例会（会長幹事慰労会）です。 

●委員会報告 

親睦委員会 

南由紀子会員 

 

 

ゴルフ部長 

笠井会員 

 

来週 20 日は夜間例会、会長幹事慰労会となっております。18 時受付で 18 時半開会です。会費が

5000 円です。多くの方に参加して頂いて会長幹事を激励していただけたらと思っております。 

 

美馬 RC 主催 5 クラブゴルフ 結果発表。 

個人戦 準優勝 藤原会員 

ベスグロ賞 橋本会員 

団体戦 脇町 RC 優勝 （2 位藤原、4 位岡本、6 位遠藤、12 位橋本、15 位細川） 

●プログラム      

会員卓話 クラブ協議会 

プログラム委員会 

友成会員 

 

 

毎週の例会における卓話者によるスピーチを通し、日頃接することができない業種分野の方々から

の話を聞くことにより会員同士の親睦知識を得る場、自己研鑽できる豊かな場所、時間となりますよ

うプログラムの計画実行に努めます。 

 

会員増強維持退会防止 

佐藤順二会員 

 

創立 60 周年に向けクラブの一層の活力維持には会員の増強が必要であると考えます。 

一つ新規会員目標三名とし 60 周年には 45 名で迎えたいです。 



 

 

 

職業分類委員会 

平山会員 

 

 

 

会員選考委員会 

橋本会員 

 

ロータリー情報委員会 

鉄野会員 

 

 

 

クラブ広報委員会 

河野会員 

 

IT 委員会 

須藤会員 

 

 

職業奉仕委員会 

遠藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会 

小笠会員代理 

友成会員 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会 

宮本会員 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 

笠井会員 

 

ロータリー財団委員会 

藤原武志会員 

 

 

 

 

出席率の低い会員の出席率向上に退会防止の手がかりとします。会員選考委員会と連携を深めな

がら、運営して行きたいと思います。 

 

活動計画と致しまして地域の職業人として信頼されロータリアンとして活動が期待される人物の入

会を求めて行きます。また必要に応じて職業分類の見直しや補正を行ないます。 

会員増強委員会、会員選考委員会と協力してスムーズな入会予定者の手続きを進めていきたいと

思います。 

 

活動計画は会員増強委員会及び職業分類から推薦された候補者の適性を審議し理事会に報告し

ます。 

 

ロータリーに関するさまざまな情報を入手し会員のロータリーについての知識と理解を深めるように

する。さらにロータリアンとして自覚を促しクラブの活性化に役立てるよう努力します。また地域社会

ロータリー活動を理解してもらうために各委員会と連携して広報活動にも取り組みたいと思っており

ます。 

 

IT 委員会と連携し、クラブ情報を会員・メディア・一般の人々に向けて発信し、会員増強・維持・退会

防止委員会の活動の支援を致します。 

 

会員相互のコミュニケーションが安全で便利に図られるように工夫致します。活動計画としてロータ

リー活動に有用な情報を、IT を利用して積極的に取り入れます。広報委員会との連携によりクラブ

週報や活動内容を速やかにホームページに掲載いたします。 

 

クラブ計画書は長ければ長いほどよいというのが私のモットーでありまして、また今回も非常に長い

文章を示しております。これは流行りのチャット GPT に職業奉仕とはなんぞやと言う風に問いかけ

た、それの答えをここに書いております。非常にわかりやすい職業奉仕とは何か言うことがここに書

いてありますので、ぜひお読みになって、マイクロソフトの力を感じていただきたいと思います。 

活動計画と致しましては職業奉仕の理念に関する情報提供します。 

また職場例会を年 2 回行う。第１回目職場例会（橋本会員：高松で建設中の新しい展示場にて）第 2

回目職場例会（吉野会員：造園の仕事をしている施設にて）吉野会員ついてはご存じない方もおら

れると思うので、ご紹介をしておきます。造園業を植正（うえまさ）という屋号で、大きな造園の仕事

も請け負っているため、真っ黒に日焼けをされた、健康的な方でいらっしゃいます。 

年 2 回やりますので皆様こうご期待ください。 

 

活動計画として「奉仕活動とはロータリアンの全てが個人生活、事業生活及び社会生活に奉仕の理

想を適用することを推奨、育成することである」  このロータリー理念を尊重し地域の皆様と共に社

会奉仕活動を実践して行きます。 

① ロータリーの森の清掃活動、環境保全活動を小星地区の皆様と共に交流を深めながら行いま

す。 

② 行政や福祉団体の活動を支援致します。 

 

地域の青少年育成事業に参加支援するよう努めていきます。 

インターアクトクラブ委員会活動のサポートを行うよう努めていきます。 

脇町高校 IAC を提唱しています。 

RYLA セミナーについては案内があれば参加報告を行ない参加申し込みがあれば対応させていた

だきます。 

 

青少年短期交換と長期交換プログラムも今年から再開されます。青少年を支援することで、次世代

のロータリアンを育成し、より平和な世界社会を築くため、地域と連携して活動をしたいと思います。 

 

以前、外部卓話で原田尚子さんが子供食堂の卓話に来ていただきました。教員をしながら、週末に

は子供たちのお弁当を作っている言うことで、皆さんの協力がなければなかなか運営も厳しいな

か、活動をしていらっしゃいます。地域のためにやっている活動には、地区の補助金というのがあっ

て、そういう活動を財団の方に申請することで、来年の活動費を捻出できるのではないかと思慮して

います。財団の方に寄付することも大切な奉仕活動の一環ですが、それ以外にも財団から補助金

を頂けるよう活動して参りますので是非協力の方よろしくお願いします。 



ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ委員会 

古川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー米山委員会 

千葉会員代理 

橋本会員 

１，脇町高校 ESS 内のインターアクト同好会として 24 名の会員の在籍はあるが、インターアクトの周

知を行い、形態をまず整える。 

２，6 月 4 日に開催されました、会長幹事会（四国中央市）に参加してまいりました。 

３，7 月 29 日から 30 日インターアクト次年度大会（今治明徳高校八田分校）に参加できるよう推奨す

る。二年生合計 10 名で次年度大会に参加して参ります。（御所、脇町、阿波池田 3 支部合同） 

４，次年度短期交換プログラム（ニュージャージーの 7470 地区）。この短期交換プログラムに参加し

ていただけるように参加者を募ります。 

５，脇町高校の夏休み期間を利用してインターアクト部のメンバーを例会に招待してロータリーとイ

ンターアクトの繋がりを確認できる機会を設ける。（8 月 24 日木曜日 脇町高校生ご招待） 

６，発足当初に存在した脇町高校インターネットクラブの旗、並びにインターアクトソングの CD を再

確認する。 

今年度より脇町高校インターアクトクラブ部担当教諭が新井先生になりました。 

最後に計画書へインターアクトクラブ一覧を添付していますが、予定としては 2027 年に脇町があた

ります。前々年度から準備をしていただくようお願いします。 

 

計画書に書いている通りでございます。 

 

 

●ニコニコボックス 

 藤原武志会員 

●例会ダイジェスト 

今週の見出し！   登壇者が多すぎでしたが、全員分、しっかり写真は撮りました！でも載せるのは、この 4 枚！ 

 

１． 大ベテラン！ 

 

 

 

２． お笑い芸人の方？ 

 

 

 

３． 奥様への奉仕。 

 

 

 

４． ベスグロ賞 GET！ 

 

 

 

１．佐藤順二副会長 ご挨拶             ２．佐藤直樹幹事 出オチネタ成功！ 

 
３．5 クラブ親睦ゴルフでの戦利品          ４．先輩、カッコよすぎます！ 

 

次回例会 
２０２３年７月２０日（木）１８：３０～（受付１８：００～） 

清月屋敷 

プログラム  会長幹事慰労会 

☆ 次の会員は例会欠席でした。一井会員、岡本会員、小笠会員、上柿会員、川原会員、木下会員、郷司会員、 

千葉会員、秦会員、藤村会員、吉野会員   メークアップして下さい。 

☆ 次回例会の出欠を黒川出席委員長まで連絡してください。 

 


